

19. Mühlbacher Sporttag auch ohne Sonnenschein ein tolles Ereignis

Beim 19. Mühlbacher Sporttag am 27. August trotzten 29 Leichtathleten, 5 Volleyballteams und 4 Mannschaften im Tauziehen den ziemlich feuchten Wetterbedingungen.

Im Kampf um die meisten Punkte in der Dreikampfwertung (Sprint, Wurf/Kugelstoß und Sprung) lag bei den Damen Bianka Herrmann vor Isabel Dippmann und Nikita Heinitz. Bei den Herren gewann Theo Lagatz die Goldmedaille, dicht gefolgt von seinem Papa Frank. Bronze erreichte Linus Neubert.

Die Kämpfe um die Torten im Volleyball entschied die Mannschaft vom LSV Langenstriegis klar für sich, Platz zwei belegten die Spieler vom SV Turbine Frankenberg. Den dritten Platz teilten sich die Orange Spikies mit den Mühlrunners. Auch das Hausdorfer Team auf Platz fünf erhielt für seine tollen Leistungen eine Torte.

Zum Abschluss fand der traditionelle Tauziehungwettkampf statt. Vier mal vier starke Jungs stemmten ihre Füße in den Boden, um den Gegner zu sich zu ziehen. Stärkste waren die LSV Bulls, auf den Plätzen folgten die Dorfjugend Langenstriegis, das Team Handball und das Team Hausdorf.

Auch kulinarisch wurden alle verwöhnt. Jörg Eimert stand wie immer am Grill, außerdem gab es reichlich Kaffee und Kuchen. Peter Jorga sorgte mit Musik für eine Superstimmung.

Ein großer Dank geht an alle Helfer im Vorfeld, während des heutigen Tages und bei der Nachbereitung!